

La consejera Martín ha inaugurado hoy en el Foro de la Unión Internacional de Arquitectos 2022

La Comunidad de Madrid expone el Plan Vive como modelo de éxito en el mayor encuentro mundial sobre vivienda asequible

18 de mayo de 2022.- La Comunidad de Madrid ha expuesto hoy el Plan Vive como un modelo de éxito de colaboración público-privada para aumentar el parque de vivienda asequible en alquiler, con precios un 40% inferiores a los del mercado. Así lo ha explicado la consejera de Medio Ambiente, Vivienda y Agricultura, Paloma Martín, en la inauguración del Foro Internacional UIA 2022 *Affordable Housing Activation: Removing Barriers*, organizado por Unión Internacional de Arquitectos –UIA– y el Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España –CSCAE–, que se celebrará hasta el viernes en el Gran Teatro Príncipe Pío de la capital.

Martín ha destacado en este evento, que reúne a cerca de un centenar de expertos de referencia mundial, que “este programa va a representar un cambio de paradigma en la edificación de obra nueva pública hacia la industrialización y la sostenibilidad”. Además, ha incidido en que “la consolidación del *modelo Madrid* que garantiza la seguridad jurídica e impulsa la atracción de inversión y talento en nuestra región favorece el fomento del empleo”.